
FACULTAD DE FSI1JDIOS SUPERIORES ZARAGOZA
CONSEJO TECNICO (

ACTA DE LAS SESIONES EXTRAORDINARIAS CelEBRADAS
. "

LOS OlAS 9 Y 12 DE JULIO DE 1999
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Avb "fA" 1 L ·ó d' . .. I O O h I .. d d I di,\.\n.y . a seSI n la iniCIO a as 1 :loras, con e siguiente or en e a:

Palabras del M.C. Alfredo J. Miranda Sánchez, director de la Facultad de Estudios
Superiores Zaragoza.

I-'.
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res-alumnos, alumnos-profesores o funcionarios
ros durante el paro de labores.

No existió resión
profesore para clas

Se leyó un documento de la Secretaría Académica donde plantea el mecanismo
para el llenado de actas a partir del 30 de junio, dado que existe una situación
irregular.

Palabras del M.C. Alfredo J. Miranda Sánchez. director de la Facultad de
Estudios Superiores Zaragoza.

Se debe ser respetuoso con los profesores que dieron clase V con quienes no, V
con los alumnos que tomaron clases V con qui'enes no.

IV. Los acuerdos con relación al orden del día, fueron los siguientes:

-"-_--:,,:..---~ n. La sesión estuvo presidida por el M.C. ALfREDO J. MIRANDA SANCHEZ, y como
, ~secretario el a.F.S. JUAN FRANCISCO SANCHEZ RUIZ.

~ 1Il. A esta sesión asistieron los siguientes Consejeros Técnicos:

LIC. BERTHA CRU2 LOPEZ
LIC. ADRIANA S. GUERRERO DE LEON
C.D. ALFREDO S. SANCHEZ'FIGUERDA
LIC. SERGIO DIAZ RAMIREZ

( LIC. JUAN MARTINEZ BERRIOZABAL
- M.en C. CARLOS PEREZ MALVAEZ

1I a.F.B. JOSE ANGEL ROJAS ZAMORANO "r a.F.B. ROCIO BRECEDA HERNANDEZ

~
M.C. JUAN REVUELTA TOLEDO MEDINA \

_. ~ /2.; PROFA. JULlETA DE LA LUZ GARCIA y GARCIA
M.en 18SH. ANGELlCA FLORES RAMIREZ
M.en C. JULIA URDIALES RAMOS
ALUMNO EDGAR MANZO ANTUNEZ
ALUMNO ROBERTO CARLOS MELGAR FERNANDEZ
ALUMNO JOSE MANUEL NARVAEZ MASTACHE
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P,\EXIC' Se entregaron las actas el viernes pasado V se tienen los resultados. La carrera
, de Médico Cirujano no IIen6 actas por tratarse de un plan anual.

Se informó el porcentaje del llenado de actas.

2

Q.F.B. JU FRAN I O~ NCHEZ RUIZ
SECRETARIOD1:Hlí'lNSÉJO TECNICO/

Se apoyarán todas las actividades para recuperar el semestre.

No existe forma de plantear ningún calendario, ya que no se sabe lo que ocurra
en las ne:9ociaciones, no sabemos tampoco cuántas semanas, el Consejo
Universitario ampliará el semestre. se tiene también un panorama del grado de
avance académico de todas las carreras, también se pidió a la Secretarra
Académica un panorama de cuántas semanas se requieren para terminar el
semestre. Una vez Que el Consejo Universitario tenga nuevas fechas se dará
una nueva calendarizaciÓn.

Acuerdo No. 99/D7-SE3/Dl.l:
Consejo Técnico, se da por enterado.

Acuerdo No. 99/D7-SE3JD1.2:
Consejo Técnico, se da por enterado.

M.C. ALFRE· J. MIRANDA SANCHE2
PRESIDENTE DEL CONSEJO TECNICO

Se terminó la sesión a las 12:00 horas.
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